

# 常三小だより

令和5年10月31日  
松戸市立常盤平第三小学校  
校長 藤崎 裕二  
11月号

秋が深まってきました。10月20日（金）21日（土）に、天気にも恵まれる中、修学旅行に行ってきました。中禅寺湖から湯の湖まで紅葉のすばらしい景色を満喫してきました。日光東照宮の見学では、調べたこと以上に実際に見る歴史ある建造物のすごさを味わうことができました。大自然の中での戦場ヶ原のハイキング、晴れ渡る秋空の下で乗ることができた、中禅寺湖での遊覧船、スケールの大きさや自然の美しさに目を奪われた湯滝や竜頭の滝、そして華厳の滝、見るもの体験したもの全てに感動しました。仲間と共に過ごした宿舎でのひとときは、忘れがたい時間です。公共の中での行動は、皆で協力し、レベルアップした6年生の姿に成長を感じました。

振り返ってみますと10月は、5日（木）市内小学校体育大会に陸上部が参加。11日（月）1年生市川動植物園校外学習。20日（金）、21日（土）は、6年生の修学旅行。27日（金）松戸市小中合同音楽会に金管バンド部が参加。校外学習や対外的な行事等があり、子供たちが積極的に活動し表現した月でした。

28日（土）の土曜参観日には、御来校いただき有り難うございました。11月から2学期の後半になります。更に教職員が一つになり、子供たちの健やかな成長に全力を尽くしてまいります。保護者・地域の皆様をはじめ、関係するすべての皆様の変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

## 校外学習に行ってきました

1年生は、市川市動植物園へ行きました。初めての校外での学習や集団活動を楽しんでいたようです。6年生は日光へ修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ自然を満喫した2日間となりました。子供たちの様子は本校ホームページにも掲載を予定していますので、そちらもご覧ください。

<http://www.matsudo.ed.jp/toki3-e/>



## 持久走記録会に向けて

10月17日から持久走練習が始まりました。業間休みには、低学年が5分間程度・中高学年は8分間程度走っています。どの子も自分の目標に向けて一生懸命です。また、11月29日には、持久走記録会があります。記録会の詳細につきましては別紙をご覧ください。学校内だけでなく周辺の道路も走ります。

## 児童の登下校・送迎について

定められた通学路を通るよう指導しています。なお、保護者の方の車での送迎は、特別な場合を除いてご遠慮いただいています。特に正門付近の駐車は子供の事故にもつながります。また地域の方々への迷惑となりますので、ご理解をお願いします。

## 卒業証書授与式の日程

令和5年度の卒業証書授与式は、令和6年3月15日（金）に決定いたしました。卒業生にとってたくさんの思い出が残る式にしたいと思います。ご協力をお願いいたします。（現段階での予定となります。今後変更になることもありますので、ご承知おきください。）

## 《 1 1 月の行事予定 》

現段階での予定であり、今後変更となることもございます。ご理解とご協力をお願いいたします。

月	火	水	木	金
		1 全校朝会 新1年生学校選択制に 関わる学校説明会	2	3 文化の日
6  あいさつ運動	7 委員会活動	8 4年生防災センター見学	9 千教研	10 スクールカウンセラー来校
13 就学時健康診断  あいさつ運動	14 3年生消防署見学 ワンポイント避難訓練 クラブ活動	15 兄弟学級遊び	16 引き取り訓練 代表委員会	17
20 職員研修のため 短縮日課  あいさつ運動	21 友だちのことアンケート 赤い羽根 TV 放送	22 赤い羽根募金	23 勤労感謝の日	24 教育相談簿 スクールカウンセラー来校
27  あいさつ運動	28	29 持久走記録会	30 持久走記録会(予備日)	12/1 持久走記録会(予備日)